



2年立志式・記念行事

令和5年2月3日(金)、3年ぶりに延期や縮小することなく立志式を行いました。

2年生の皆さん、立志式おめでとうございます。式では一人一人の決意発表や代表生徒による作文発表、タイムカプセル封印、合唱発表などを行いました。2年生の堂々と発表する姿に成長の跡がうかがえました。保護者の皆様には、ご多忙のところご来校いただきありがとうございました。

立志作文の一部を紹介させていただきます。「～当たり前の日常は、いつも誰かのおかげで成り立っているの、感謝を忘れずに生きていきたいです。立志を迎えて、自分の将来について考え、自分の在り方を見直す良い機会になったと思います。将来、誰かの役に立ち、みんなを笑顔にできるよ、これから頑張っていきたいです。」「～立志を迎えるにあたって、自分の将来やライフプランについて考えました。今の自分には、どんなことができるのか、将来はどんなことがしたいのか…せっかく今まで頑張ってきたのだから、努力が無駄にならないよう、これからも精一杯挑戦していこうと思います。」立志式が自分を見つめ直し、将来について考える機会となりました。



2月7日(火)、2年生は立志記念行事としてスキー教室を行いました。初めてスキーを行う生徒がほとんどで、初めは立つことさえおぼつかなかった生徒も、1日で滑り降りることができるようになりました。スキースクールの校長先生から「やればできるという自信をこれからの生活に生かしてほしいです。」と話がありました。



3月の学校行事

2	木	1, 2年チャンス相談
8	水	県立一般入試
10	金	卒業式予行
13	月	卒業式
14	火	県立合格発表

17	金	学期末特別清掃
21	火	春分の日
24	金	修了式
30	木	離任式
4/10	月	始業式

2月



～1年総合的な 学習の時間～

2月7日(火)、1年生は総合的な学習の時間に足尾焼窯元様を講師にお招きし、陶芸教室を行いました。講師の方の熱心なご指導の下、生徒は思い思いの作品を仕上げました。郷土のその道の名人と交流する中で、職人氣質や技のすばらしさに触れることができました。



2月21日(火)は、日光アイスバックスの石川選手と古橋選手をお招きし、講話を聞いたり、一緒にユニホックをしたりしました。



「目標を設定すること」「準備と対策を行うこと」「感謝の気持ちをもつこと」等とても参考になるお話をいただきました。地域で活躍する両名と触れ合うことで、自分らしく生きたり進路を考えたりするきっかけになりました。



TOPIC

全日本小学校合奏1・2・3学年 東日本大会協力



3年調理実習



U15バスケットボールリーグ



2年食育教室



10地区対抗サッカー大会

3年ぶり
〜
クリスマス